



Une source de questionnement

Parmi les mesures de soins cruciales du gazon, l'arrosage est dans le trio de tête. Il procure souvent des interrogations et peu, en cas de mauvaise gestion, amener à des situations problématiques.

Pour expliquer les principes d'un bon arrosage, il est important de distinguer le nouveau semis d'un gazon en place :

Gazon en place

La règle d'or consiste à réduire la fréquence d'arrosage au maximum mais augmenter l'intensité dans le but d'arroser en profondeur.

Le gazon est un fainéant, s'il trouve de l'eau en surface, les racines ne se développeront pas plus profondément. Lors d'un arrosage, il faut que le sol soit humide sur 15 cm. Les "bonnes" graminées seront alors avantagées par rapport aux graminées adventices qui ont des racines superficielles.

Notions importantes :

- Ne pas arroser le soir mais en fin de nuit / début de journée.
- En règle générale, un gazon n'a pas besoin d'arrosage avant le mois de mai.
- Ne pas arroser durant une météo venteuse.

Cependant, les quantités apportées dépendent de la pluviométrie, du type de sol et de l'intensité d'utilisation de la pelouse. Realsport est en mesure de vous accompagner et vous conseiller sur la gestion de votre arrosage.

Nouveau semis + sursemis

Lors d'un semis ou d'un sursemis, le lit de semence doit rester en permanence humide pendant une dizaine de jours. En effet, la couche supérieure du sol ne doit jamais sécher pendant la germination et la levée. Apporter 4-6 litres par m², une à trois fois par jours. Ensuite, réduire la fréquence et augmenter l'intensité. Dans ce cas de figure, Realsport peut également être à vos côtés pour vous accompagner et permettre la réussite de votre semis.

